

Prague le 9 décembre 1966

Cher Edouard,

je m'excuse pour mon  
silence tellement prolongé. Nous avons  
beaucoup de travail avec les préparatifs  
de plusieurs expositions, particulièrement  
celle de Šprey et Togu. En même temps,  
il s'est posé plusieurs problèmes "personnel",  
bienfaits nous ont pris beaucoup de temps  
et d'énergie. Maintenant ça va un peu  
meilleur mais tout n'est pas encore réglé.

La semaine prochaine, je vais t'envoyer  
les fruits de notre travail, c'est-à-dire  
plusieurs catalogues et la revue Výstavní  
měsíčník avec mon article sur l'artificiel.

En ce qui concerne la participation  
tchèque dans le N° 11 de Phases:

1. Kříž m'a promis de finir l'article  
sur Tchakov vers la fin du décembre et  
de t'envoyer quelques photos pour leur repro-  
duction. Je crois qu'il est bien de lui  
écrire et fixer le nombre des pages et des  
photos pour son article - parce qu'il est

asse sensible aux contacts personnel directs.  
(L'adresse : Jan Kříž, Na spojce 7, Prague 10)

2. je suis tout à fait d'accord avec la publication des extraits de l'article de Koblza, de Výstavě muzeí. Je vous laisse le suggérer de publier de la même façon une partie choisie de l'article de Veselý de la même revue (il ne le l'enroger) ainsi que de l'article de Meled, publié dans le catalogue Alternativa Athéna 1965. Je l'envirai les photos des choses récentes de tous les trois.

3. Quant à mon article : si je vous laisse écrire un article <sup>PPS SE Archives Eboard et Simona Jaguer</sup> sur la nouvelle génération en ČSR ; je proposerais d'en incorporer au moins 7 extraits (Kvaček, Lion, Slrubý, Velimka, Voříček, Nejrot, Janošek) qui font avec les trois précédentes 10 reproductions et plusieurs pages de texte. Ce me semble être un peu trop étendu pour Phases. Alors je le propose d'écrire deux courts textes sur Kvaček et Lion. Je considère Lion comme un personnage le plus connu parmi les jeunes. Pour Kvaček je vous laisse utiliser le résumé de son exposition - moyen corrigé. A part de Meled, Veselý, Koblza, Kvaček et Lion, je le propose de reproduire un tableau de Velimka et Slrubý. Si l'on a la possibilité

d'utiliser plusieurs photos, je vais l'envoyer  
encore un Véniaré, heurté et sombre. Mais  
je tiens particulièrement aux précieuses.

Ecris-moi, s'il te plaît, par retour si tu es  
d'accord avec ces propositions.

Kesely veut bien exposer chez Triloba  
l'ouvrage mais il y a le problème du transport  
parce qu'il s'agit de l'exposition tout à fait  
privée qui ne peut pas être organisée par  
Artemis.

Si tu as encore envie d'écrire une  
lettre ouverte à Zgammel, concernant  
le problème de l'expression révolutionnaire,  
je pense qu'on peut la publier dans le revue  
Orientale qui consacré à une partie  
aux problèmes de l'avant-garde et dans  
laquelle collabore Effenberger. Je crois que  
ce serait très utile. Tu peux le décliner  
exprès et directement à Zgammel, mais d'envoyer  
la lettre à moi, et je vais le transmettre  
à la rédaction.

C'est peut-être tout l'essentiel pour  
le moment.

En attendant ta réponse, je vous passe  
chez Edouard et Simone, bien affectueusement,  
avec mes salutations les plus  
pénétrantes Nîre

François